
Der Bürgermeister stellte die Beschlussfähigkeit, die rechtzeitige und formgerechte Einladung 
sowie die fehlenden Mitglieder fest. 
 
Er wies auf den Nachtrag vom 19.05.2008 hin. 
 
Zudem erklärte er, dass der Tagesordnungspunkt 5.1  
 
 Konzept für den Ganztagsbetrieb im Schulzentrum Niederpleis –  
 Mensavorlaufbetrieb Ganztagshauptschule  
 
nicht im heutigen HAFA behandelt würde, sondern in der Ratssitzung am 11.06.2008. 
 
Anträge zur Tagesordnung lagen nicht vor. 


